

APDESI

Desa Tulung Klaten Gelar Upacara Penutupan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) Ke-XXVI

Agung widodo - KLATEN.APDESI.ID

Nov 21, 2024 - 15:23



Desa Tulung Klaten Gelar Upacara Penutupan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) Ke-XXVI

KLATEN - Bertempat di Lapangan Desa Tulung Kecamatan Tulung Kabupaten

Klaten, telah dilaksanakan upacara penutupan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) yang Ke-XXVI Tahun 2024. Kamis (21/11/2024)

Kegiatan upacara penutupan tersebut dihadiri oleh berbagai pejabat penting, antara lain Hj. Srimulyani S.M. (Bupati Klaten), Jaka Purwanto, S.Sos., M.M. (Asisten 1 Kabupaten Klaten), Mayor Cba Joko Prasetyo (Kasdim 0723 Klaten), AKBP Suharmono, S.H. (Kabag Log Polres Klaten), Kapten Inf Luis Timor (Danramil 16/Tulung), AKP Karsan, S.H. (Kapolsek Tulung), Hendri Pamukas, S.Sos., MM. (Camat Tulung) serta Kepala Desa se-Kecamatan Tulung, Tokoh Agama, dan Tokoh Masyarakat.

Dalam upacara tersebut, Jaka Purwanto, S.Sos., M.M., selaku Inspektur Upacara, membacakan amanat Bupati Klaten yang menekankan pentingnya keberhasilan pelaksanaan KBMKB di Desa Tulung. Ia mengatakan bahwa suksesnya program KBMKB merupakan bukti nyata dari eratnya kemanggulungan antara TNI dan rakyat, serta semangat kebersamaan, gotong royong dan sinergi yang terjalin antara TNI, Polri, dan masyarakat. Bupati Klaten juga mengajak seluruh komponen masyarakat untuk terus mempertahankan dan meningkatkan semangat kebersamaan ini dalam program KBMKB di masa depan.

Dalam amanatnya juga, Bupati Klaten memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah mendukung kesuksesan pelaksanaan KBMKB di Desa Tulung. Ia menyampaikan terima kasih kepada Komandan Kodim 0723 Klaten, Kapolres Klaten serta semua tokoh agama, tokoh masyarakat, dan pihak-pihak terkait lainnya yang telah berkontribusi dalam kelancaran kegiatan tersebut.

“Apresiasi setinggi-tingginya kepada anggota TNI, Polri serta kepala OPD Pemerintah Kabupaten Klaten yang telah melaksanakan program fisik dan non-fisik, seperti betonisasi, pembuatan talud, irigasi dan penyuluhan kepada masyarakat, dengan hasil yang mencapai 100% selesai,” ungkap Jaka Purwanto, S.Sos., M.M dalam membacakan amanat Bupati Klaten.

Dalam laporan kegiatan, Pasiter Kodim 0723 Klaten Kapten Inf Sutrisno menyampaikan bahwa program KBMKB di Desa Tulung meliputi kegiatan fisik dan non-fisik. Program fisik mencakup betonisasi jalan sepanjang 600 Meter, pembangunan talud sepanjang 700 Meter serta pembangunan saluran irigasi sepanjang 335 Meter. Sementara itu, program non-fisik meliputi penyuluhan tentang Wawasan Kebangsaan, Narkoba, Stunting serta pelayanan Posyandu dan Keluarga Berencana.

Kasdim 0723 Klaten Mayor Cba Joko Prasetyo saat ditemui mengatakan bahwa Program Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBM-KB) Ke-XXVI Tahun 2024 ini merupakan salah satu terobosan yang sangat efektif dan efisien. Program ini sejalan dengan tekad Pemerintah Kabupaten Klaten untuk mendorong kreativitas dan prakarsa masyarakat dalam pembangunan wilayah, dengan semangat gotong royong yang telah terbukti membawa dampak positif di Desa Tulung.

“Semangat gotong royong telah terlihat nyata dalam pelaksanaan program ini, dengan keterlibatan semua pihak, baik dari TNI, Polri maupun masyarakat setempat, yang secara bersama-sama berkontribusi untuk kemajuan Desa Tulung,” ungkap Kasdim

“Program KBMKB, terbukti memberikan dampak positif baik dari segi fisik maupun non-fisik, yang dapat dirasakan langsung oleh masyarakat Desa Tulung,” tambahnya.

Pada Penutupan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar di Desa Tulung, Usai Upacara Bupati Klaten meresmikan Jalan yang sudah di Betonisasi pada Program KBMKB Ke-XXVI Tahun 2024. Kegiatan KBMKB di Desa Tulung menjadi momentum penting dalam mempererat hubungan antara TNI, Polri, dan masyarakat, sekaligus menunjukkan komitmen bersama dalam membangun dan memajukan desa-desa di Kabupaten Klaten. (Red)